



Estudiante de Inacap estuvo 2 semanas en China para reforzar su formación digital

Coyhaique.- Harrison Rivas Muñoz fue uno de los 10 becados por el Mineduc y la empresa Huawei, que estuvo dos semanas en el gigante asiático participando de un programa intensivo de formación en áreas como Inteligencia Artificial, uso industrial de 5G (y 5G Avanzado), Ciberseguridad y Energías Digitales

La Seremi de Educación Isabel Garrido fue a la sede de Inacap para reunirse con Harrison Rivas Muñoz, estudiante de la carrera de Analista Programador de esa casa de estudios superiores, quien participó durante dos semanas del programa intensivo de formación digital en China gracias a la beca Mineduc-Huawei.

Durante un ameno encuentro, en el que participaron el Vicerrector, Patrice Van De Maele, y el Comité Ejecutivo, Harrison Rivas compartió detalles sobre su experiencia académica en el país asiático, destacando su impacto positivo tanto en el ámbito profesional como en el personal.



Harrison Rivas destacó que son muy grandes las proyecciones de lo aprendido en China en áreas como Inteligencia Artificial, uso industrial de 5G (y 5G Avanzado), Ciberseguridad y Energías Digitales, todas materias con una alta demanda de profesionales y técnicos en nuestro país.

“Siento que esta estadía en China me ayudó mucho...veo las cosas de diferente manera y

en el plano profesional, le da mayor sentido y forma a lo que uno aprende, que a veces se ve muy teórico y en este viaje vi cómo funciona en la práctica. En lo personal, me genera mayor interés en seguir aprendiendo y seguir avanzando. A mis compañeros de carrera los invito a postular a estas oportunidades a intentar una y otra vez. Las oportunidades académicas están y hay que aprovecharlas”.

Patrice Van De Maele Vicerrector de la sede expresó que “es un orgullo que un estudiante nuestro tenga esta oportunidad y más aún, que sea un estudiante de una sede regional de Inacap, una de las más pequeñas de las 28 del país. Además, es un estudiante oriundo de Aysén, que es muy inquieto y motivado y luchó por una meta y la logró. Su ejemplo es muy inspirador y corresponde al sello del estudiante de nuestra institución”.

La Seremi Isabel Garrido recordó que el programa de becas Mineduc Huawei es resultado del memorándum de entendimiento para la alfabetización digital y colaboración tecnológica, firmado por la Segegob y Huawei en octubre de 2023.

“Felicitamos a Harrison Rivas y motivamos a los estudiantes de carreras técnicas de la región a estar atentos a una nueva convocatoria a pasantía en China en el ámbito tecnológico. Esta es una inversión en las personas y vemos que Harrison retorna a Chile lleno de experiencias profesionales y humanas que quiere compartir en el país y en su región y eso nos tiene muy contentos como gobierno”.